
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 7. 吉田　豊 防災対策 町内河川で堤防決壊の危険箇所の数と位置の説明と

洪水対策は

町道の維持管理 ①上峰町道路規則と道路法・道路構造令との整合性

　について

②下水道管敷設後の劣悪町道の全面改修について

農業振興 竹チップ現地研修を受け、今後の上峰町農業振興を

どう考えるか

2 2. 石橋　信 土砂、水害対策の ①町内ため池（新法）に対する町の取組について

取組について ②三神地区流域治水対策検討会の進捗状況は

教育方針について スポーツ、芸術、文化への具体的計画内容は

地域振興対策について 空き家対策取組について

消防団格納庫について 第４部消防団格納庫更新計画の進捗状況は

3 9. 寺﨑　太彦 食の安全 学校給食に、遺伝子組換え食品の使用は、している

のか。また、小学校へのゲノム編集トマト苗の無料

配布についてどの様に対応したのか

交通安全対策 ①町道御陵坊所線への歩道設置また外記ため池東側

　の変則６差路の改修計画は

②町道下津毛三上線の体育館駐車場への側溝設置は

定住促進対策 人口１万人を目指し、新たな対策は

農業振興対策 農業所得の増大に向けた取組と、農業機械導入の

支援策は

災害対策 県道北茂安三田川線の中住宅北側付近へ調整池の

整備は

福祉対策 民生委員の充足率と、待遇改善は

4 5. 大川　徹也 ふるさと納税返礼品 ①本年2月に牛肉産地偽装のため行政指導を受けた

産地偽装事件について 　事業者による当町のふるさと納税返礼品産地偽装

　事件の経緯を伺う

②今回の事件後の対応を伺う

③ふるさと納税返礼業務の管理体制を伺う

④今回の事件の原因と再発防止策について伺う

学歴調査の件について ①今回（本年2月頃）、当町が行った町長及び議員の

　学歴調査の経緯を改めて伺う

②今回の学歴調査の調査方法について伺う

③卒業証明書等学歴書類の真偽確認方法について伺う

④今後の学歴調査の実施についての考えを伺う
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4 5. 大川　徹也 中心市街地活性化事業 ①本年3月議会において、官民共同事業体である合同

（つづき） について 　会社つばきまちづくりプロジェクトから当町へ

　返還された貸付金返済金（中心市街地活性化解体

　工事等貸付金元利収入1億3544万3千円）の返済

　方法を伺う

②官民連携で行う今回の中心市街地活性化事業は、

　官民の役割や経済的負担をしっかりと分ける

　ＬＡＢＶ方式を中心に行うが、町にとっての

　経済的メリットを改めて伺う

③中心市街地活性化事業について、全体的な青写真や

　タイムスケジュールを含めて伺う

佐賀駅南のクスノキの ①本年3月に当該クスノキを当町が引き受ける事が

引受けの件について 　報道されたが、今回に至った経緯を伺う

②これらに係る当町が負担する費用等は。

③引き受けたクスノキは具体的にどのように活用

　するのか

ＳＡＧＡ２０２４国 ①当町に来町される選手や保護者等へのおもてなし

スポ・全障スポの上峰 　についてどのような考えを持っているか伺う

町開催について ②町内では公民館を活用して宿泊を提供する等して、

　来町される保護者等の経済的負担を軽減したいと

　考えている地区もあるが、町として、このような

　意欲のある地区との連携をどのように考えるか伺う

5 6. 原　直弘 上峰町小学校入学祝金 ①町内居住の全ての入学者を受給対象者とする資格

について 　要件の見直しについて

②現金支給かミネカポイントでの支給かを保護者が

　決める選択制の導入について

上峰町健康づくり事業 助成方法の拡充について

について

ふるさと納税寄附金に 寄附金の使い道の拡充について

ついて

中心市街地活性化事業 進捗状況と今後のスケジュールについて

について

6 8. 吉富　隆 気候変動による災害対策 ①町の考えは

について ②今後の対策について

③大雨による、災害対策について
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6 8. 吉富　隆 上峰町中心市街地 ①中心市街地活性化事業計画について

（つづき） 活性化事業について ②工事の進捗について

マイナンバー関連に ①町内の交付について

ついて ②マイナンバー事故対策について

7 3. 江﨑　文男 副町長の役割について 副町長は、地方自治法において、町長を補佐し、町長

の命を受けて政策・企画をつかさどり、町の各組織が

行う事務を監督する職とされています。又、平成１８

年に地方自治法が改正され、副町長の職務に政策・

企画を推進することが加えられました。そこで、

本町における副町長としての任期４年間における役割

についての考えは

防災について 町における災害発生を想定した初動行動計画の作成に

ついて

中心市街地活性化事業 ①令和７年春開校の単位制・通信制課程の高等部や

について 　同年中に民設民営保育所の開園予定の他どのような

　施設がいつ頃までに完成するのか

②この全体事業に費やす事業費はいくらか。又、この

　事業をされています合同会社つばきまちづくりプロ

　ジェクトへのふるさと納税の活用はどのくらいを

　想定されているのか

③この起業地の命名についての考えは

　この中心市街地を町外に広く発信するためにも、

　命名の必要はないのか

町道の交通安全対策に ①通称変則五差路（町道下津毛三田川線、郡境坊所

ついて 　線終点、米多坊所線終点、樫寺線起点）交差点改良

　工事の進捗について

②町道坊所南北線の交通安全対策について

　小中学校周辺の「ゾーン３０」の考えは

要望書について 自治会や各種団体からの要望書に対する回答書の提出

について

8 1. 蔵戸　新 飼い主不在のネコへの ①飼い主のいないネコに関する相談や苦情を町では

対応について 　どの程度把握しているか

　（件数と具体的な内容は）

②現在行っている取組について

③今後の計画について
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8 1. 蔵戸　新 イノシシ等の住宅地等 ①直近3年間で市街地等でのイノシシの目撃、通報は

（つづき） 出没への対応について 　どの程度把握しているか

　（具体的な場所、時期、件数など）

②市街地出没時の対応マニュアル及びガイドラインの

　整備状況は

③出没時の緊急連絡体制について町内の連絡体制、

　住民への周知はどのような方法を検討しているのか

集落支援員の業務 ①アライグマ等獣害対策における捕獲・殺処分に係る

について 　心理的負担軽減は図っているか

②現在の雇用条件及び待遇の状況について

③事務スペース、デスクの設置等労働環境改善の

　考えは

9 4. 鈴木　千春 災害対策と支援に ①昨年度の台風や豪雨に伴う被害状況は

ついて ②本年の想定されうる被害に対し現在検討されている

　対策と支援の内容は

中心市街地活性化事業 ①現在の進捗と今後のスケジュールは

について

起業や出店希望者、 ①上峰町で新たに起業や出店を希望されている

新規就農者に対する 　事業者の方向けに、町で現在実施されている支援

支援について 　については

②農業について、上峰町で新たに新規就農を検討

　されている方向けに、町で現在実施されている

　支援については
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